



Je tiens à remercier Jean-Michel CLEROY notre Président de la Fédération et les Direction Sportive et Tradition qui ont décidé de faire confiance à notre Région et en particulier à la Compagnie d'Arc de MONTFERMEIL pour organiser le Championnat de France BEURSAULT 2024.

La Compagnie d'Arc de MONTFERMEIL créée en 1922 fait partie des Compagnies qui œuvrent au respect de la Tradition depuis ce jour, ils sont toujours présents sur toutes les activités du Tir à l'Arc en Ile de France et dans la France entière.

Le comité régional soutient et coopérera à cette initiative.

Je félicite chaleureusement les Dirigeants et Archers de la Compagnie d'Arc de MONTFERMEIL ainsi que leur Municipalité pour avoir postulé à la réalisation de ce Championnat de France.

Je souhaite que cette magnifique Compétition perdure.

Comme tous les ans, le Championnat de France Beursault marque l'achèvement de la saison pour tous les archers de France qui font de ce sport séculaire l'un des objectifs sportifs de leur année.

Pour le TIR A L'ARC en ILE DE FRANCE et pour tous les Archers, BRAVO. BRAVO. BRAVO et MERCI à EUX.

Maurice LANGRY

Président du Comite Régional Ile de France.